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Communiqué de Presse

Kébili, le jeudi 30 novembre 2023

Cérémonie de clôture de l'Initiative "Je suis citoyen, je suis responsable" au Parc Ras Al Ain à Janoura

L'Organisation pour l'Éducation, la Science et la Culture (UNESCO) annonce la cérémonie de clôture de l'initiative inspirante "Je suis citoyen, je suis responsable" Mise en œuvre par Nefzawa, en partenariat avec la Délégation Régionale de l'Éducation de Kébili et qui s’inscrit dans le cadre du projet « autonomiser le système éducatif et les communautés scolaires par la promotion des droits humains, l’éducation à la citoyenneté mondiale et l’éducation aux médias et à l’information » soutenue financièrement par les Pays-Bas. Cette initiative vise à renforcer les valeurs de la citoyenneté mondiale et à promouvoir l'éducation aux médias et à l'information auprès des jeunes.
Réalisations de l'Initiative :
· 18 élèves/juniors ont bénéficié d'une formation sur la citoyenneté mondiale pendant deux jours.
· 18 écoles ont participé à la compétition culturelle, regroupant 108 élèves participants.
· 05 établissements ont participé à la compétition de la meilleure pièce théâtrale.
· Une chanson a été enregistrée à l'occasion de la Journée Mondiale de Vivre Ensemble.
· Une campagne de sensibilisation médiatique et numérique à la citoyenneté mondiale et à l’éducation aux médias et à l’information a été mise en œuvre.
· Célébration de la journée mondiale du vivre ensemble le 16 mai 2023
· 3 caravanes de sensibilisation des élèves au vivre ensemble, tolérance et respect de l’autre dans sa différence






Programme :
1- Ouverture de la journée par la chanson "Ana Insen" :
Une création du poète Ali ben Neji, interprétée par 8 jeunes talents -Nefzawa golden Voice 
2- Présentation du Projet :
Présentation du projet visant à habiliter le système éducatif et les groupes éducatifs à promouvoir les droits de l'homme, ainsi que le renforcement de l'éducation à la citoyenneté mondiale et l’éducation aux médias et à l'information.
3- Remise de prix :
Distribution de prix aux lauréats des concours, comprenant la meilleure œuvre théâtrale et les gagnants des concours culturels inter-écoles. 
Neuf prix seront remis.

Nous vous invitons à participer à cette journée significative et à contribuer à la promotion des valeurs fondamentales de la citoyenneté mondiale.

Date et Lieu de la Cérémonie :
Date : 2 décembre 2023
Lieu : Parc Ras Al Ain à Janoura
Heure : 14h00

Pour plus d’informations :
Ahmed Al-Amri
Numéro de téléphone : 97651945
E-mail : ahmad@nefzawa.net
Lien vers la page : Cliquez ici

Responsable du Programme Nefzawa, 
Fahmi Blidaoui ,

Press Release

Kebili, Thursday, November 30, 2023

Closing Ceremony of the "I am a Citizen, I am Responsible" Initiative at Ras Al Ain Park in Janoura

The United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization (UNESCO) announces the closing ceremony of the inspiring initiative "I am a Citizen, I am Responsible," implemented by Nefzawa in partnership with the Regional Delegation of Education in Kébili. This initiative is part of the project "Empowering the education system and school communities through the promotion of human rights, global citizenship education, and media and information literacy," financially supported by the Netherlands. The initiative aims to strengthen global citizenship values and promote media and information literacy among young people.

Achievements of the Initiative:

· 18 students/juniors received training on global citizenship for two days.
· 18 schools participated in the cultural competition, involving 108 student participants.
· 05 institutions participated in the best theatrical play competition.
· A song was recorded for the World Living Together Day.
· A media and digital awareness campaign on global citizenship and media and information education was implemented.
· Celebration of World Living Together Day on May 16, 2023.
· 3 awareness caravans for students on living together, tolerance, and respect for others in their differences.


Program:
1- Opening of the day with the song "Ana Insen":
A creation by the poet Ali ben Neji, performed by 8 young talents - Nefzawa Golden Voice.
2- Project Presentation:
Presentation of the project aiming to empower the education system and educational groups to promote human rights, as well as strengthen global citizenship education and media and information literacy.
3- Award Ceremony:
Distribution of awards to the winners of the competitions, including the best theatrical work and the winners of inter-school cultural competitions. Nine prizes will be awarded.

We invite you to participate in this significant day and contribute to the promotion of fundamental values of global citizenship.

Date and Venue of the Ceremony:
Date: December 2, 2023
Location: Ras Al Ain Park in Janoura
Time: 2:00 PM

For more information:
Ahmed Al-Amri
Phone number: 97651945
Email: ahmad@nefzawa.net
Link to the page: Click here

Nefzawa Program Manager,
Fahmi Blidaoui
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